

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca>
Envoyé : Le 17 mars 2020, 15 h 20
À : Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
C. c. : Harris, Emily (SPAC/PSPC); Jean-François Létourneau; Me'Shel Gulliver Bélanger; Bryan Blom; Elizabeth Lindsay; James Stott; Laycock, Tristan (SPAC/PSPC); Murdock, Kelly (SPAC/PSPC)
Objet : RÉP. : Réponse aux médias/Niveau 4 — COVID-19 : DP pour des fournitures de soins de santé/ParliamentNow

Merci Cecely.

À titre d'information, nous validons ces changements par souci d'exactitude auprès du Programme avant de répondre. Si l'un des changements ne fonctionne pas pour une raison quelconque, nous communiquerons avec vous pour vous en informer.

Charles

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) [<mailto:cecely.roy@canada.ca>]
Envoyé : Le 17 mars 2020, 14 h 23
À : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca>
C. c. : Emily Harris <Emily.Harris@canada.ca>; Jean-François Létourneau <Jean-Francois.Letourneau@tpsgc-pwgsc.gc.ca>; Me'Shel Gulliver Bélanger <MeShel.GulliverBelanger@tpsgc-pwgsc.gc.ca>; Bryan Blom <Bryan.Blom@tpsgc-pwgsc.gc.ca>; Elizabeth Lindsay <Elizabeth.Lindsay@tpsgc-pwgsc.gc.ca>; James Stott <James.Stott@tpsgc-pwgsc.gc.ca>; Tristan Laycock <tristan.laycock@canada.ca>; Kelly Murdock <Kelly.Murdock@canada.ca>
Objet : Rép. : Réponse aux médias/Niveau 4 — COVID-19 : DP pour des fournitures de soins de santé/ParliamentNow

Bonjour,

Veillez consulter la réponse approuvée ci-dessous avec quelques révisions indiquées en rouge.

Nous pouvons aller de l'avant avec cette réponse légèrement révisée comme réponse proposée pour des demandes semblables des médias, et pour l'instant pour la demande de Global Toronto.

Merci beaucoup,

Cecely

//

La pandémie de COVID-19 est une crise mondiale qui évolue rapidement. Le gouvernement du Canada travaille en étroite collaboration avec ses partenaires locaux, provinciaux, territoriaux et internationaux afin de réduire au minimum ses répercussions sanitaires, économiques et sociales au Canada et dans le monde.

Le gouvernement du Canada prend des mesures et propose une réponse pangouvernementale à la COVID-19. Cela comprend l'établissement d'un fonds d'intervention pour la COVID-19 de plus de 1 milliard de dollars, **y compris, entre autres mesures, un soutien à l'achat d'équipements de protection individuelle et de fournitures médicales essentielles, en plus de mettre** 10 milliards de dollars à la disposition des entreprises par l'intermédiaire de la Banque de développement du commerce et d'Exportation et développement Canada, entre autres initiatives.

Le lundi 9 mars, le premier ministre et la vice-première ministre ont écrit à tous les premiers ministres pour leur annoncer notre intention de mener un effort d'approvisionnement en gros de fournitures de soins de santé en réponse à l'éclosion de la COVID-19. Nous sommes prêts à répondre à tout nouveau besoin d'approvisionnement des provinces et territoires. **Le gouvernement du Canada continue de communiquer régulièrement avec ses partenaires provinciaux et territoriaux pour évaluer et soutenir les besoins en matière d'approvisionnement dans tout le pays. En dirigeant cette campagne d'approvisionnement coordonnée au Canada, nous sommes prêts à prendre d'autres mesures pour soutenir les provinces et les territoires, nos travailleurs de la santé de première ligne et les Canadiens.**

Services publics et Approvisionnement Canada (SPAC), en tant qu'acheteur central du gouvernement du Canada, dirige l'achat consolidé des fournitures et des services d'urgence nécessaires au Canada, y compris aux niveaux fédéral, provincial et territorial, **sous la direction de l'Agence de la santé publique du Canada (ASPC)**. Nous reconnaissons que certains de ces biens sont très demandés dans le monde entier, et par conséquent, en plus de tirer parti des sources d'approvisionnement existantes, SPAC mobilise de manière proactive l'industrie pour aider à répondre aux besoins du Canada et aussi pour s'assurer que les fournisseurs ont une voie claire pour entrer en contact avec le gouvernement du Canada s'ils peuvent fournir des biens et des services qui peuvent être utiles, ce qui correspond à la réponse d'autres pays touchés par la pandémie.

Services publics et Approvisionnement Canada a mis sur pied une équipe de spécialistes de l'approvisionnement qui mettent en œuvre des approches souples et novatrices pour répondre au mieux aux besoins du Canada. Pour garantir que nous mobilisons efficacement l'industrie et les possibilités d'achat, notre approche en matière d'approvisionnement comprend un appel aux fournisseurs qui pourraient être en mesure de fournir des produits et des services et sont invités à consulter le site <https://achatsetventes.gc.ca/fournir-des-produits-et-services-pour-aider-le-canada-dans-sa-lutte-contre-la-covid-19>. **Les soumissions reçues dans le cadre de cet appel aux fournisseurs sont évaluées en fonction des exigences reçues de l'Agence de la santé publique du Canada (ASPC). Cette évaluation nous permettra de déterminer l'approche d'approvisionnement la plus appropriée.**

L'appel aux fournisseurs a été publié sur la page Web d'Achats et ventes du gouvernement du Canada le 12 mars.

Le 17 mars 2020, à 11 h 19, Médias media@tpsgc-pwgsc.gc.ca a écrit :

Bonjour Cecely et Emily,

Pour approbation du CM, s'il vous plaît. Je vous confirme que nous n'enversons rien avant d'avoir obtenu votre accord.

Je vous remercie de votre collaboration!

Stéphanie

Réponse aux médias

ParliamentNow

Growling, Jordan (ParliamentNow)

Date de réception de l'appel : le 17 mars 2020, 10 h 15

Date limite : le 17 mars 2020, 15 h

Niveau 4 — COVID-19 : DP pour des fournitures de soins de santé

CONTEXTE (pour votre information) : Le journaliste aimerait parler avec quelqu'un qui dirige la campagne d'approvisionnement en équipements et services de protection médicale en réponse à la COVID-19.

Il indique qu'il croit comprendre que cette procédure a été accélérée et que SPAC travaille avec l'Agence de la santé publique pour trouver d'éventuelles pénuries dans les provinces.

Nous recommandons d'envoyer la même réponse que celle fournie à The Logic et à CBC News.

QUESTIONS ET RÉPONSES :

Q1. Pourrais-je en parler à quelqu'un pour faire le point?

La pandémie de COVID-19 est une crise mondiale qui évolue rapidement. Le gouvernement du Canada travaille en étroite collaboration avec ses partenaires locaux, provinciaux, territoriaux et internationaux afin de réduire au minimum ses répercussions sanitaires, économiques et sociales au Canada et dans le monde.

Le gouvernement du Canada prend des mesures et propose une réponse pangouvernementale à la COVID-19. Il a ainsi créé, entre autres, un Fonds de réponse à la COVID-19 de plus de 1 milliard de dollars et mis à disposition 10 milliards de dollars pour les entreprises par le biais de la Banque de développement du Canada et d'Exportation et développement Canada.

Le lundi 9 mars, le premier ministre et la vice-première ministre ont écrit à tous les premiers ministres pour leur annoncer notre intention de mener un effort d'approvisionnement en gros de fournitures de soins de santé en réponse à l'écllosion de la COVID-19. Nous sommes prêts à répondre à tout nouveau besoin d'approvisionnement des provinces et territoires.

Services publics et Approvisionnement Canada (SPAC), en tant qu'acheteur central du gouvernement du Canada, dirige l'achat consolidé des fournitures et des services d'urgence nécessaires au Canada, y compris aux niveaux fédéral, provincial et territorial. Nous reconnaissons que certains de ces biens sont très demandés dans le monde entier, et par conséquent, en plus de tirer parti des sources d'approvisionnement existantes, Services publics et Approvisionnement Canada mobilise de manière proactive l'industrie pour aider à répondre aux besoins du Canada et aussi pour s'assurer que les fournisseurs ont une voie claire pour entrer en contact avec le gouvernement du Canada s'ils peuvent fournir des biens et des services qui peuvent être utiles ce qui correspond à la réponse d'autres pays touchés par la pandémie.

Services publics et Approvisionnement Canada a mis sur pied une équipe de spécialistes de l'approvisionnement qui mettent en œuvre des approches souples et novatrices pour répondre au mieux aux besoins du Canada. Pour garantir que nous mobilisons efficacement l'industrie et les possibilités d'achat, notre approche en matière d'approvisionnement comprend un appel aux fournisseurs qui pourraient être en mesure de fournir des produits et des services et sont invités à consulter le site <https://achatsetventes.gc.ca/fournir-des-produits-et-services-pour-aider-le-canada-dans-sa-lutte-contre-la-covid-19>.

L'appel aux fournisseurs a été publié sur la page Web d'Achats et ventes du gouvernement du Canada le 12 mars.